

C'est déjà Noël !

Au petit matin d'une journée hivernale, un pâle soleil caresse la campagne.

Une petite inquiétude se lit sur leur visage.

Ils piétinent sur place, ils attendent le départ de leur course!

C'est un véritable arc-en-ciel en effervescence.

Ils, ce sont des dizaines de jeunes aux maillots multicolores.

On peut comprendre leur impatience...

Le coup de pistolet du starter va libérer toute leur énergie !

Ils prennent le départ d'un cross country de 2, 3, 4, 5, 6 kilomètres en fonction de leur âge .



Le résultat est important à leurs yeux, ils veulent réussir leur course.

Mais l'essentiel n'est pas de battre l'adversaire, mais c'est plutôt le désir d'aller au bout de soi-même, de se dépasser.

Avant la course, ils ont partagé leurs sentiments, et découvert le parcours entre amis.

Ils ont eu plaisir à retrouver les copains des autres clubs avant de s'encourager mutuellement.

Chaque fois, c'est une page d'aventure qui s'écrit dans un esprit de loyauté et de convivialité.

C'est une matinée toute simple : accueil chaleureux des organisateurs et des responsables du club et retrouvailles habituelles des parents accompagnateurs, tous bénévoles bien sûr.

Sur la route du retour, malgré des vêtements quelques peu souillés, le froid tenace qui vous a glacé le visage, un cœur très chaud bat au plus profond de chacun d'eux.

Si vous éprouvez cette belle satisfaction , cette lumière, cette

chaleur bien particulière que l'on ressent c'est parce que vous avez donné le maximum et que vous avez été à la rencontre des autres.



C'est cette lumière chaleureuse et ce torrent de joie de vivre que je vous souhaite pour ce Noël 2015

Joyeux Noël à vous et à votre famille

Amitiés Claude

